

生徒・保護者の皆様へ

東陽中生徒会

能登半島地震の義援金の寄付のお願い

生徒会執行部では、今回の地震により大きな被害に遭った方に何かおこなわなければ、と思います。

そこで、義援金を募集します。

協力していただける方は、以下の日程で募金をお願いします。集まられたお金は日本赤十字社を通じて被災地の方々に届けられます。少しでも被災地の方に寄り添い、力になれば、と思います。ご協力お待ちしています。

1. 日時 1月16日(火)・18日(木)
8:00～8:05
1月17日(水)
7:45～8:00

2 場所 2階 西階段

保護者様

石川県能登地域を震源とする「令和6年能登半島地震」により甚大な被害が発生し、多くの尊い命が失われました。お亡くなりになられた方々のご冥福を心よりお祈り申しあげますとともに、被害にあわれた皆様、ご家族の方々にお見舞いを申しあげます。発生から10日以上経ちましたが、現在も2万3,000人以上が避難所生活を強いられ、2,562人が孤立状態という状況が続いております。

始業式では、「大きな災害を経験した私たちだからこそできる支援があります。今度は私たちが勇気や元気を伝えるときです。」と私の思いを伝えたところ、生徒会執行部の皆さんが「私たち一人一人ができる」として、各ご家庭に義援金へのご協力を呼びかけることになりました。

すでに義援金や募金等を行ったご家庭もあるかとは存じますが、執行部の子どもたちの思いを受け、学校全体で取り組みたいと考えております。趣旨をご理解いただき、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

八代市立東陽中学校
校長 松本 卓也